



The Rotary Club of KANUMA-EAST (59th)

Rotary



鹿沼東ロータリークラブ 会報

25-26年度テーマ 「未来を創る歯車をまわそう」



会長:鈴木 勤

幹事:江田 純也

編集責任者:市川 智

編集統括:亀山弘晃



No.2596(2526-22) 12月第二例会 12/10 (水) SAA 若林敬志

「ロータリーを学ぼう」 パストG補佐湯澤義典会員 付録 風景写真

鈴木 勤 会長挨拶

先週土曜日のクリスマス家族会、おかげ様で楽しい夜を過ごせました。ご家族のみなさんにも喜んでいただけたのであればとても嬉しく思います。

喫煙者の自分としてはバスロータリー内の喫煙所と会場の行き来をしていますと、お酒と寒暖の差のせいで顔が5割増して赤くなってしまった気がします。天神町から来たサンタクロースとしては仮装に丁度よかったです。山口委員長、親睦家族委員会みなさま本当にありがとうございました。委員長のみならず、お笑いコンビ「エイトブリッジ」を迎えるにあたって対応してくれた仲田さん、吉田さんにも併せて感謝申し上げます。

少し遡りまして、11月23日に行われました「ネバーランド祭」こちらも鷹見委員長はじめ社会奉仕委員会の皆様ありがとうございました。恒例のもちつきも盛況で、一時出来上がり待ちの状態になったと記憶しています。加藤会員の用意してくださったエア遊具も大人気でした。ガラまきでは出来るだけ遠くに投げようとしたため若干右肩に痛みが走りましたが、沢山の子供達に囲まれる経験は以前の新世代委員会、夢カップドッジボール大会の時のカヌマンブルーに変身した以来でしたので貴重な経験をさせて戴きました。また、お祭り終了後、当クラブのテント片付けに際しては、保管してくれている美野輪会員はもちろんですが、搬出には大塚健人会員を中心頑張ってくださったこと本当にありがとうございます。地区補助金事業と併せて続きましたネバーランド祭り、社会奉仕委員会のイベントも一区切りついたかと思います。

もう一つですが、11月26日に行われました親睦ゴルフコンペ（見目さん優勝）ではなく、ホテルニューアイタヤで開催されました「地区インタークト合同会議」（1回目）に鹿沼南高校顧問の斎藤先生と一緒に参加してまいりました。その際の内容は倉澤委員長にも情報を共有させていただきましたが、2028年度?に輪番で鹿沼南高校がIAC年次大会のホスト校になる予定だそうです。が、知っての通りこぶしIACの鹿沼南高校が2027年4月に合併します。現状ですと合併後にこぶしIACが存続できるかどうかは全くの白紙状態です。そのことも踏まえ年次大会のホストを受けることは現時点で非常に難しい旨の説明をさせて戴きました。当クラブが提唱したこぶしIAC、もちろん南高校・鹿沼商工の意向もあると思いますが、うちのクラブはどうしたいのか、これは当該年度の会長・副会長・委員長が考えるだけではなくクラブ全体で今一度考えるべき問題かと私は思います。結論は出るかどうかはわかりませんが、「委員長大変だね」で済ますに色々な形で良いともいます。是非みなさんの意見を聞かせてほしい、方向性だけでもヒントになる情報を集めたいと思いました。どうかよろしくお願ひします。

本日のプログラムは湯澤義典会員による「ロータリーを学ぼう」です。私も大いに学ばせていただきたいと思います。湯澤さんどうぞよろしくお願ひいたします。





江田純也幹事 会務報告 こんにちは、トナカイです。

- ① 12月ロータリーレート 1ドル=156円
- ② 新入会員申込発表について、異議申立無しの報告
- ③ 上半期事業報告書 提出期限は2026/1/8(木)
- ④ ネバーランドお礼文の回覧

本日のプログラム「ロータリーを学ぼう」・職業卓話 湯澤義典会員



プログラム委員長の強い命令により、本日卓話をする副委員長の湯澤です。ホームページに私を元ガラナー補佐と記載ミスしていましたが、おかげでガラナーという言葉の意味を知りました。

① 鹿沼東RC 入会の経緯 ほか

1993/2/20 入会 すでに鬼籍に入られてしまった
A藤さんとF田M和さんが推薦人。ロータリー、JC、
ライオンズなどの知識はなかったが亡き母の勧めで入会
に至る。同日の入会者にはH工業現会長（通称：あきお
ちゃん）がいて、その日を境に週3回のペースで宇都宮
のネオン検査に足しげく通うようになる。

ガラナ(guarana) ムクロジ科のつる植物
ブラジル・ウルグアイに産する。
葉は羽状複葉で互生し花は黄色。種子はカフェインを多く含み、飲料・強壮剤に用いる



のちにあきおちゃんが叙勲を受けると聞いた時には国際受賞基準に大きな疑問を持ちました。

②ロータリーの3原則とその意義

ロータリークラブの3原則 会費の納入、例会に出席、ロータリーの友を読む
これらを確実に遂行できる方をたくさん勧誘しクラブを発展させましょう。他クラブにメールに行くと「鹿沼東でよかったな～」とつくづく思う。

水曜日はロータリー例会参加を優先予定に組み込みましょう

在籍期間が長くなると必然的に退会者も多くなる。ロータリークラブでの有意義な時間で培った異業種交流の人脈を大切にしています。週一で何らかの形で関わり合いのある組織団体はそれほど多くない。組織人事も1年任期でありマンネリ化や硬直化を防ぐシステムだと思う。

③職業奉仕について少しだけ

仕事柄（僧侶）、葬儀についていくつか

- ・新聞等、訃報欄への掲載 4割以下 形態の変化により周知の必要なくなっている?
→ 旧葬、家族葬、直葬（葬儀なし火葬場直行）、ゼロ葬（遺族が引き取らない 税金で火葬）
遠隔の親戚しかいないとか、服役者の死亡などでは引き取らないケースが多い
連絡して「預金がありますよ」という話で来た遺族がいたが、手続きや遺品整理のコストに見合わなくなって「やっぱりそちらでお願いします」と返されたこともあった。
- ・終活相談所やっています。ご希望の方はどうぞ
- ・樹木葬で募集したら定員の100がすぐ埋まった。もうないのか問い合わせもある
自然回帰の考え方からか その他、仏事についてのお問い合わせはいつでもどうぞ

出席報告 池澤達夫 委員（この回初登場）



本日

会員数	45名
出席計算会員数	44名
メークアップ	0名
欠席者	12名 赤羽、池澤、片浦、加藤、熊倉、鈴木奈、刀川、館野、出口、仲田、吉村、若林
出席率	72.73%
例会参加率	71.11%

12月6日 クリスマス家族会

11月23日 ネバーランド祭

45名	45名
44名	43名
8名 高橋、鷹見、美野輪、大塚、倉澤、高内、湯澤真、若林	6名 高橋、設楽、鈴木和、倉澤、若林、吉田
12名 伊部、大越、片浦、加藤、熊倉、齊藤、篠原浩、鈴木奈、館野、出口、布川、吉村	12名 赤羽、伊部、片浦、熊倉、齊藤、高内、篠原浩、鈴木奈、館野、出口、布川、吉村
72.73%	72.09%
53.33%	55.56%

スマイル投入 尾花一浩 委員長

ご協力のスマイルは奉仕事業に使われております

って知っちゃんさやー で、年間ひとり25,000円なんね

- ・鈴木 勤会長 湯澤会員、本日は卓話ありがとうございました。
会長になって鹿沼東の良さが改めてよくわかります。
- ・篠原尉浩会員 湯澤義典会員、本日は卓話お疲れ様でした。勉強になりました。
また、クリスマス家族会、山口委員長、親睦家族の皆様、楽しく過ごしました。
- ・木村剛考会員 結婚記念日 ありがとうございました。
- ・鈴木和也会員 湯澤プログラム副委員長様、私のわがままを聞いて頂き、
ためになる卓話をありがとうございました。
- ・前田裕之会員 湯澤義典会員、ためになる卓話ありがとうございました。
山口親睦委員長、クリスマス家族会楽しかったです。
- ・設楽光江会員 会長の挨拶で思い出しました。愛好会ゴルフコンペお疲れ様でした！
スマイル大賞もありがとうございました。
- ・美野輪弘之会員 今年もあとわずか、来年も良い年になりますように！
湯澤さん、卓話ありがとうございました。
- ・見目博克会員 ゴルフ愛好会コンペ優勝しました。馬も当選！次回池澤さんと幹事です。
よろしくお願いします。 先日、ベストスコア81が出ました。最近絶好調
- ・吉田純二会員 湯澤会員、卓話ありがとうございました。
- ・鈴木奈々会員 いっぱいお休みしました。お誕生のプレゼントありがとうございます。
また、宜しくお願いします。
- ・大塚健人会員 トランペット初めました。全然音が出ません。
- ・池澤達夫会員 湯澤会員の卓話、大変勉強になりました。ありがとうございました。
- ・若林敬志会員 湯澤さん、卓話ありがとうございました。
そして、クリスマス会、欠席になり申し訳ありませんでした。しかし、鹿沼のパーティーの
2次会で素敵な出会いもありました。保谷さん、元気そうでした。（会報委員長やるわけだった人だ）
- ・倉澤安行会員 誕生日プレゼントありがとうございました。
また、本日は湯澤ガバナー補佐、卓話ありがとうございました。
- ・鷹見直人 社会奉仕委員長 11/23（日）に行われたネバーランド祭の参加会員の皆さん、
大変お疲れ様でした。感謝申し上げます。



鈴木 勤 会長挨拶 (12月6日 クリスマス家族会分 掲載スペース都合で今回になりすみません)

皆さんこんばんは。そしてメリークリスマス。

今夜は師走のお忙しい中、クリスマス家族会にご参加くださった会員そしてご家族の皆様本当にありがとうございます。そしてなにより、今夜のご準備を進めてくださった山口委員長はじめとする親睦委員会の皆様本当にありがとうございます。

7月に新年度が始まったわけですが、今年度は前半に何かと忙しいイベントが多く集中した年度でもあります。連日のように幹事に相談をしながらサポートしていただき、なんとか2人で頑張ってまいりました。それでだけではなく会員皆様にご協力、アドバイス戴きながら会としては半分の上期を終えようとしています。

来年度、鹿沼東は60周年という節目を迎えるのはご存じの通りですが、いよいよ来年度に向けて動き始めなければならぬと思いますし、今年度の下期事業もまだ残っていますが各委員会の心強い皆様がいらっしゃいますので、私の役目はもうほぼ終わったと少し思います。

今夜は日頃ロータリー活動にご理解・ご協力を戴いていますご家族に感謝し、時間の許す限り皆様楽しんでいらっしゃる所へお出でください。どうぞよろしくお願ひいたします。

還暦…島根の旅

